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NESTA. 

 

                            Senhor Presidente, 

 

                           A Vereadora que este subscreve, no uso de suas 

prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após 

apreciação e anuência do Plenário, o envio de expediente ao Prefeito 

Municipal, para que adote providências no sentido de disponibilizar pelo 

menos 02 (dois) médicos para responderem pelos plantões no Hospital 

Municipal, tendo em vista a grande demanda por atendimento na referida 

unidade de saúde. 

  

Justificativa 

 

 

   Tal requerimento se justifica pela grande demanda de 

atendimento na unidade de saúde de nossa cidade, que vem crescendo 

gradativamente face à localização geográfica do município que se situa em 

região fronteiriça e próxima da cidade turística de Caldas Novas, o que vem 

aumentando o fluxo de atendimento na unidade de saúde.  

 

Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos 

nobres pares, unânime aprovação. 

 

                            Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 

11 dias do mês de abril de 2016. 

 

 

Lilian Albernaz 

Vereadora 


